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１  会  議  名 旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会  

 

２  日    時 平成２７年６月３０日（火）      １２時０７分開会  

                   １２時１３分閉会  

 

３  場    所 第２委員会室  

 

４  出 席 委 員 山田勝委員長、濵﨑國治副委員長、白石純一委員、  

 渡辺久治委員、西田数市委員、仮屋園一徳委員、  

竹原恵美委員、牟田学委員  

（木下孝行議長）  

 

５  事務局職員 議事係長  東  岳也、議事係  大漉  昭裕  

 

６  会議に付した事件  

・正副委員長の互選について  

 

７  議事の経過概要  別紙のとおり  
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旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会  

６月３０日（火）                        開 会 １２時０７分 

 

審査の経過概要 

 

議長（木下孝行議員） 

  ただいまから、旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会を開会いたします。委

員会条例第１０条第２項の規定により年長委員が委員長互選の職務を行うことになっており

ますので、山田勝委員に委員長互選の職務をお願いいたします。 

山田勝臨時委員長 

  それでは委員長が互選されるまで委員長の職務を行います。これより委員長の互選を行い

ます。お諮りいたします。委員長の互選については、指名推選、投票のいずれにより行うか

お諮りいたします。 

牟田学委員 

指名推選でお願いしたいと思います。 

山田勝臨時委員長 

ただいま、委員より指名推選という声がありましたが、これに御異議ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

  御異議なしと認めます。よって委員長の互選については指名推選によることと決しました。 

  それではどなたか委員長を御推選をお願いします。 

牟田学委員 

  年長委員の山田勝委員にお願いいたします。 

  今の市民病院の国立病院から民間委譲がなされた、そこ辺りの経験もありますし、そうい

った意味で委員長に山田勝委員をお願いしたいと思います。 

山田勝臨時委員長 

ただいま、牟田委員より、山田委員を委員長に指名したいとのことですが、これに御異議

ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

  御異議なしと認めます。よって委員長に山田委員が当選されました。それでは自席から委

員長より就任のご挨拶をお願いします。ここからさせてください。 

山田勝委員長 

  非常に大事な特別委員会で、そしてまた重責だと思いますけれども、私も年長議員という

ことでですね、本当に大事、大事に思っているということで、これを指名を引き受けさせて

いただきますので、よろしくお願いいたします。 

  これより、副委員長の互選を行います。ここでお諮りいたします。副委員長の互選につい

ては、指名推選、投票のいずれにより行うかをお諮りいたします。 

牟田学委員 

  指名推選でお願いします。 

山田勝委員長 

  ただいま、委員より指名推選との声がありますが、これに御異議ありませんか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

  異議なしと認めます。よって副委員長の互選については指名推選によることと決しました。

それではどなたか副委員長の推選をお願いします。 

牟田学委員 

  濵﨑國治委員をお願いいたします。 

山田勝委員長 

ただいま委員より濵﨑委員を副委員長に指名したいとのことですが、これに御異議ありま



 

- 2 - 

せんか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

よって副委員長に濵﨑委員が当選されました。それでは副委員長就任のあいさつをお願い

いたします。 

濵﨑國治委員 

皆さん方の推選によりまして、副委員長の役を仰せつかりました。委員長を補佐して非常

に大事な阿久根市の活性化に影響する跡地だと思いますので精いっぱい務めてまいりたいと

思います。よろしくお願いいたします。 

山田勝委員長 

  就任の挨拶がおわりました。次の次回の委員会の開催についてお諮りいたします。 

本委員会は行事等を考慮し、開催していきたいと考えますので、委員長に御一任願います

が、一つだけですね、本日お願いしたいのは、この次の会には現状を把握する意味で、企画

調整課長以下関係課の出席をいただいて、現状を把握するということも含めて皆さん方にお

諮りしたいんですが、いかがですか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり。] 

白石純一委員 

  できるだけ、そのあとでもいいんですけど、できるだけ早い時期にまず現地を皆さんで見

たほうがいいとは、そういうこともお願いしたいと思います。 

山田勝委員長 

  時間が許せば、当日でもいいし、どっちにしてもですね、現状を把握する意味で企画調整

課及び教育委員会かな所管課は意見を聞きながら、そしてもし時間が許せば現地調査も一緒

に行いたいというふうに思っておりますが、それでよろしいですか。 

  [「異議なし」と呼ぶ者あり] 

  それでは、開催時期については委員長に御一任お願いいたしますが、よろしいですか。 

[「異議なし」と呼ぶ者あり] 

異議なしと認めます。よって次回の委員会開催日は委員長に一任されました。開催日が決

まりましたらお知らせいたしますので、よろしくお願いいたします。 

以上で本日の旧阿久根高校跡地活用検討に関する調査特別委員会を散会いたします。 

 

（閉 会  １２時１３分） 

 

旧阿久根高校跡地活用検討に関する 

調査特別委員会委員長         山 田  勝 

 


